

Ciudad de México a 01 de octubre de 2018.
Comunicado de prensa
Número 010/2018

DIPUTADOS DEL GPPAN DEFIENDEN AUTONOMÍA DE ALCALDÍAS

- *“Celebramos una victoria moral: alcanzar la autonomía del municipio como base de la estructuración política nacional”: Von Roehrich.*

El Grupo Parlamentario del PAN manifestó hoy su respaldo político a la nueva figura de Alcaldías en la capital y destacó la composición del Consejo, como un contrapeso a la agenda y poder del gobernante en turno.

Así lo expresó este lunes el Vicecoordinador del GPPAN, Christian Von Roehrich, en el marco de la Toma de Protesta de Alcaldes ante el Pleno del Congreso de la Ciudad de México.

“Con la Constitución local y la transformación estructural de las Alcaldías, damos un paso más a la restitución de los derechos políticos de la sociedad capitalina; para nosotros sigue siendo asignatura pendiente y no cesaremos hasta conseguir la plena democratización de la Ciudad”.

Von Roehrich recordó que el PAN ha pugnado por dotar a las nuevas Alcaldías de la plena administración de sus recursos, eliminando la dependencia presupuestal y haciendo de estos gobiernos, un modelo municipal con facultades idénticas a las de otras entidades federativas.

“Por ello, los legisladores de Acción Nacional consideramos que existen muchas razones para celebrar; ya que hoy celebramos una victoria moral: alcanzar la autonomía del municipio como base de la estructuración política nacional, como una fuente de libertad y eficacia en el gobierno”, mencionó.

Añadió que hoy también se materializa un método de elección bajo la fórmula denominada Concejales, la cual ofrece un andamiaje legal muy diferente al ordinario en la capital, misma que posee facultades de vigilancia a través de instrumentos conferidos por la Carta Magna y la ley Orgánica correspondiente.

Para el GPPAN, detalló el panista, es obligación de este Congreso acompañar a los nuevos alcaldes que hoy inician su función bajo un esquema de autonomía plena.

“La autonomía deberá venir acompañada con la posibilidad de consolidar a los Concejales como verdaderos órganos fiscalizadores y no condicionar el otorgamiento de los recursos como actualmente sucede en algunos estados de la Federación, de ello estaremos pendientes en el diseño y consolidación de la legislación secundaria”, advirtió Von Roehrich.

Ante alcaldes electos, el diputado del PAN insistió en que aún hay pendientes para los próximos años y habló de establecer un régimen jurídico con mayor solidez.

“Que corresponda a la defensa de los derechos y obligaciones de ciudadanas y ciudadanos del siglo XXI y no al viejo estilo de las grises y opacas ciudades del siglo pasado donde por regalar y regalar, se quebró la economía”.

Para finalizar, Christian Von Roehrich convocó a los Alcaldes a reforzar los servicios públicos, garantizar la seguridad de sus habitantes y enriquecer la vida política.